Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die ersten siebeneinhalb Wochen dieses Schuljahres haben wir geschafft. In unseren Augen haben alle zusammen diese Zeit sehr gut gemeistert und wir konnten der Normalität trotz der Einschränkungen durch die Pandemie und zusätzlich durch die Folgen der Flutkatastrophe etwas näher kommen als im letzten Schuljahr. Die Zahl der durch die Selbsttestungen festgestellten Coronainfektionen war nicht hoch. Die Auswirkungen auf den Schulbetrieb hielten sich aufgrund der neuen Quarantäneregelungen stark in Grenzen. Wir sagen allen am Schulleben Beteiligten für ihr Mitwirken und ihre Disziplin einen ganz herzlichen Dank.

Das Ministerium für Schule und Bildung hat uns durch seine Mail vom 06.10.2021 einen Ausblick auf die ersten Wochen nach den Herbstferien gegeben. Die ganze Mail lesen Sie unter

https://www.schulministerium.nrw/06102021-informationen-zum-schulbetrieb-nach-den-herbstferien

Die Mail enthält die Ankündigung des Ministeriums, dass am ersten Schultag nach den Herbstferien (25. Oktober 2021) in allen Schulen Testungen für Schülerinnen und Schüler durchgeführt werden, die nicht immunisiert (geimpft oder genesen) sind. Dies war an unserer Schule ohnehin geplant. Außerdem erklärt das Ministerium die Absicht, die Maskenpflicht im Unterricht auf den Sitzplätzen mit Beginn der zweiten Woche nach den Herbstferien (2. November 2021) abzuschaffen. Wir müssen in dieser Hinsicht aber die verbindlichen Aussagen des Ministeriums abwarten, die wir in der ersten Woche nach den Herbstferien erhalten werden. Wir werden Sie über die Regelungen informieren, sobald sie uns vorliegen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern schöne und gesunde Herbstferien.

Herzliche Grüße

gez. Christoph Bräunl und Anke Pelster